



## Un diálogo que respalda la amistad entre Namibia y Cuba (+Audio)



***El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dialogó en la noche de este miércoles con Peter Katjavivi, presidente de la Asamblea Nacional de Namibia, quien realiza una visita oficial a nuestro país***

Yaima Puig Meneses, 24 de Octubre de 2024

“Estimado amigo, para nosotros es un gran placer su visita, que es un gran placer su visita, que es la reafirmación de las históricas relaciones que existen entre nuestros parlamentos, gobiernos y pueblos”, aseguró en la noche de este miércoles el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a Peter Katjavivi, presidente de la Asamblea Nacional de Namibia.

En el diálogo, que tuvo lugar minutos después de que el Presidente del Consejo de Defensa Nacional regresara del recorrido realizado durante la jornada por la provincia de Guantánamo, el mandatario cubano valoró que “estos intercambios parlamentarios apoyan y fortalecen los nexos bilaterales entre nuestros gobiernos”.

De manera especial, el Jefe de Estado reiteró al distinguido visitante las condolencias por la pérdida física del Presidente Hage Geingob, fallecido en febrero del presente año, a quien consideró como “un excelente amigo de Cuba”, que “siguió la línea de amistad fundada por los líderes de ambas naciones, Sam Nujoma y Fidel Castro”.

Por el “histórico apoyo de Namibia a la lucha de Cuba contra el bloqueo” en el escenario internacional, agradeció Díaz-Canel a su interlocutor, a quien comentó, además, sobre el afecto que llega desde el pueblo namibio a cada delegación cubana que visita esa hermana tierra.

Con profundo cariño significó, además, la relación que mantienen con Cuba los namibios que han estudiado en nuestro país, muchos de los cuales, recordó, en la actualidad ocupan responsabilidades importantes en el Gobierno de esa nación africana, y “son promotores de los lazos de amistad entre nuestros pueblos y aportan a su fortalecimiento”.

“Es un placer tenerlo de visita en Cuba”, subrayó.

El Presidente de la Asamblea Nacional de Namibia, quien se encuentra de visita oficial en nuestro país desde el pasado sábado, agradeció al mandatario cubano por la oportunidad del encuentro: “Nos hemos sentido bienvenidos a pesar de los retos que en estos momentos enfrenta Cuba”.

Ese gesto, destacó, es “testimonio de las estrechas relaciones que existen entre nuestros dos países”.

Durante su estancia en la Mayor de las Antillas, a donde llegó al frente de una delegación de parlamentarios namibios de diferentes partidos, Peter Katjavivi sostuvo conversaciones oficiales con su homólogo cubano, el miembro del Buró Político Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**